

Besuch vom Lionsclub Eberbach/Neckar

14.06.2023 | 10:38

Am 13.6.2023 besuchte nach 6 Jahren pandemiebedingter Pause Lions Freund Helmut Schultz vom Lionsclub Eberbach/Neckar mit seiner Frau Karin unseren Clubabend. Präsident Bolech begrüßte Familie Schultz recht herzlich und überreichte als Gastgeschenk einen Geschenkkarton mit burgenländischen Weinen sowie den Wimpel unseres Clubs.

Familie Schultz hat familiäre Beziehungen zu Eisenstadt und Steinberg/Dörfl und kommt ein- bis zweimal jährlich ins Burgenland. Helmut Schultz ist bereits seit 20 Jahren ein Lions Mitglied und hat als ehemaliger Direktor des Hohenstaufen Gymnasiums Eberbach viele Kontakte in der Stadt Eberbach (ca. 15.000 E). Der Club hat derzeit 36 Mitglieder und konnte sich in den letzten Jahren deutlich verjüngen. Erfolgreiche Aktivitäten für die Lions Gemeinschaft sind gegenseitige Einladungen (zu Gast bei Freunden) und gemeinsame Ausflüge/Reisen. Einmal im Jahr kochen die Männer für die Frauen. Organisiert werden jährlich zwei Kunsthandwerker-Märkte (Ostern, Advent) und im Advent der Verkauf von Weihnachtsbäumen. Weiter wird auch das Programm Lions-Quest und ukrainische Flüchtlinge (Kontaktmöglichkeiten, Starthilfe) unterstützt.

Abschließend überreichte Helmut eine Broschüre „40 Jahre Lions Club Eberbach“ und eine Bocksbeutelflasche mit Frankenwein vom Weingut Löwenstein.

Nach einem Gedankenaustausch über unsere Aktivitäten verabschiedeten wir uns und hoffen auf ein Wiedersehen beim nächsten Burgenlandbesuch.













